

Fecha: 28-05-2025
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl. : El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Con una histórica participación partió el torneo Sub-14 de Vóleibol Femenino

Pág. : 6
 Cm2: 195,0
 VPE: \$ 169.677

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Con una histórica participación partió el torneo Sub-14 de Vóleibol Femenino

DEL DAEM. El certamen reúne a nueve equipos de establecimientos municipales y es clasificatorio para los Juegos Deportivos Escolares.

Equipos de nueve establecimientos educacionales municipales están dando vida, por primera vez, al Torneo Comunal Sub-14 de Vóleibol Femenino, competencia organizada por la Unidad Extraescolar del Departamento de Administración de la Educación Municipal (Daem) de Osorno.

El campeonato, que se disputa en el gimnasio de la Escuela Canadá, reúne a alumnas nacidas en los años 2011, 2012

y 2013, representando a ocho escuelas básicas y al Liceo Carmela Carvajal.

Humberto Ruiz Negrón, profesor de Educación Física y encargado de vóleibol de la Unidad Extraescolar del Daem, destacó que por primera vez logran reunir a nueve establecimientos municipales. "Antes solíamos competir solo entre liceos o con muy pocos equipos. Hoy tenemos una cobertura mucho mayor, lo que refleja el crecimiento del deporte esco-

lar en Osorno", expresó.

El torneo tiene carácter clasificatorio para los Juegos Deportivos Escolares del Instituto Nacional de Deportes (IND).

Para ello, las dos mejores escuadras del sistema municipal accederán a un cuadrangular comunal, donde se enfrentarán a los dos mejores colegios particulares y subvencionados. El equipo que resulte campeón de esa fase representará a Osorno en la etapa provincial, avanzando luego a las

fases regional, nacional y, eventualmente, a una competencia sudamericana, en caso de resultar vencedor del torneo nacional.

RESULTADOS

En la primera fecha, disputada el pasado viernes en el gimnasio de la Escuela Canadá, las alumnas de la Escuela México ganaron 2 set a 0 a las de la Escuela Leonila Folch; el Liceo Carmela Carvajal se impuso 2-0 ante la Escuela Suiza; y, la Es-



EL EQUIPO DEL LICEO CARMELA CARVAJAL GANÓ 2-0 A ESCUELA SUIZA.

cuela M. F. Valdés ganó por el mismo marcador a la Escuela Carlos Condell.

La segunda fecha está programada para este viernes, en el mismo recinto deportivo. Abrirá la jornada el duelo de la Escuela Deportiva ante Escue-

la México; seguido por los partidos de Escuela Canadá vs. Liceo Carmela Carvajal; y, el de Escuela Efraín Campana contra la Escuela M. F. Valdés.

El horario de los partidos será informado a través del propio Daem.

CG